

lice demandant que les promotions soient laissées à sa discrétion.

Adopté.

Ajournement.

JOHN-J. BARRY,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 7 avril

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

1.—A la demande de M. l'échevin Proulx, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un estimé pour la continuation du pavage du boulevard St-Laurent, à partir de l'avenue Duluth jusqu'à l'avenue Mont-Royal, ainsi que le pavage de la rue Rachel, à partir de la rue St-Denis jusqu'au boulevard St-Laurent.

2.—A la demande de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un estimé pour la continuation du pavage du boulevard St-Laurent, à partir de l'avenue des Pins jusqu'à l'avenue Duluth, ainsi que le pavage de l'avenue Hôtel-de-Ville, à partir de la rue Craig jusqu'à la rue Ste-Catherine, et à partir de la rue Sherbrooke jusqu'à l'avenue Duluth.

3.—M. E. Tétreau, avocat, se présente devant la Commission à l'appui de la réclamation de M. A. Sauriol, et sollicite pour lui, une position dans le service de la Voirie.

M. le président dit à M. Tétreau de s'adresser à la Commission des Finances.

M. E. Tétreau, avocat, de M. W. Malouin, dans la cause de Dixon vs Malouin, demande à la Commission la permission de défendre les droits de M. Malouin dans cette cause.

M. le président informe M. Tétreau, que M. Malouin devra se défendre lui-même en Cour.

4.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: Qu'une sous-commission composée de MM. les échevins Bumbray, Duquette et Gallery soit instituée pour s'enquérir de ce que sont devenus certains outils disparus de la carrière de la Corporation, à Outremont; ladite sous-commission devant s'assembler le 16 du courant.

5.—M. N.-U. Lacasse, avocat, se présente devant la Commission et se plaint que, à l'angle Sud-ouest des avenues Mont-Royal et Papineau s'élèvent des constructions en bois (hangars), construites sur l'avenue Mont-Royal, non seulement en violation des règlements de la Cité et sans permis, mais même en empiètement de près de deux pieds sur l'alignement de la rue.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de voir à ce que justice soit rendue à M. Lacasse, et de faire rapport à la Commission.

6.—M. l'échevin Bumbray attire l'attention de la Commission sur certaines accusations, portées par l'échevin M. Martin, à l'assemblée du Conseil, tenue le 5 courant, concernant l'adjudication du contrat à M. O. Mandeville, l'année dernière, pour la fourniture de la bordure en pierre, et il demande qu'aucune commande pour la fourniture de la bordure en pierre, ne soit donnée, cette année, à M. Mandeville, à moins qu'il ne retire ses accusations.

Résolu: En conséquence.

7.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur de la Ville, demandant que des soumissions soient demandées pour la fourniture d'un matériel pour fabriquer l'asphalte pour le clos de la Division Ouest.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la Commission des Finances soit priée d'autoriser la Commission de la Voirie à demander des soumissions pour la fourniture d'un matériel pour fabriquer l'asphalte y compris tous les outils nécessaires requis pour ledit outillage.

8.—M. l'échevin David attire l'attention de la Commission, sur une requête des propriétaires de la partie de la rue Notre-Dame, comprise entre la rue Atwater et la voie du Grand-Tronc, se plaignant de l'état presque imprati-

12.—Submitted and read a letter from the superintendent of Police, asking that promotions be left with him. Carried.

Adjourned.

JOHN J. BARRY,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 7th of April.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

1.—At the request of Ald. Proulx, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to prepare an estimate for the extension of the St. Lawrence boulevard pavement, from Duluth to Mount Royal Avenue, and Rachel street pavement, from St. Denis street to St. Lawrence boulevard.

2.—At the request of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That the City surveyor be asked for an estimate for the extension of the pavement in St. Lawrence boulevard, from Pine to Duluth Avenue, also the Hôtel de Ville Avenue pavement, from Craig to Ste. Catherine street, and from Sherbrooke street to Duluth Avenue.

3.—Mr. E. Tétreau, advocate, appeared before the Committee in support of Mr. A. Sauriol's claim, and asked that he be given a position in the Road department.

The chairman informed Mr. Tétreau that he should apply to the Finance Committee.

Mr. E. Tétreau, advocate, for Mr. W. Malouin, in the case of Dixon vs Malouin, asked the Committee for permission to defend the rights of Mr. Malouin in that case.

The chairman informed Mr. Tétreau that Mr. Malouin must defend himself in Court.

4.—On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That a sub-committee composed of Ald. Bumbray, Duquette and Gallery be appointed to ascertain what has become of certain tools which disappeared from the Corporation quarry at Outremont, the said sub-committee to meet on the 16th instant.

5.—Mr. N.-U. Lacasse, advocate, appeared before the Committee and complained that on the South-west corner of Mount-Royal and Papineau Avenues, wooden buildings (sheds) are being erected on Mount Royal Avenue, contrary to the City by-laws and without permit, and that, moreover, the same are encroaching nearly two feet on the lines of the street.

Resolved: That the City surveyor be instructed to see that justice be done to Mr. Lacasse and report to the Committee thereon.

6.—Ald. Bumbray called the Committee's attention to certain charges made by Ald. M. Martin, at the meeting of Council held the 5th instant, anent the awarding of the contract to Mr. O. Mandeville, last year, for the supply of curbstone, and he asked that no order be given this year to Mr. Mandeville, for the supply of curbstone, unless these charges are withdrawn.

Resolved: Accordingly.

7.—Submitted and read a report from the City surveyor, asking that tenders be called for the supply of an asphalt plant for the Western division yard.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Finance Committee be asked to authorize the Road Committee to call for tenders for the supply of an asphalt plant, including all the necessary tools required for the equipment of said plant.

8.—Ald. Duquette called the Committee's attention to a petition from proprietors of that part of Notre Dame street, situated between Atwater avenue and the Grand